

VI. »Detailaufnahme der Naßfeldschichten in der Umgebung der Ahornachalpe« von Karl Metz.

Das Hauptgewicht der Arbeit wurde auf die Beobachtung der Schichtfolgen und auf die lagenweise Ausbeutung der Versteinerungen gelegt. Die Bearbeitung der Versteinerungen ist im Gange. Auf Colendiaul wurden Schiefer mit einer Bryozoenfauna und eine Brachiopodenfauna mit *Derbya* gefunden. Bei der Ahornachalpe, im Nöblinggraben usw. wurden Karbonfaunen entdeckt und es wurde das Profil von der Törlhöhe gegen N aufgenommen und eine Reihe von

versteinerungsführenden Lagen ausgebeutet, wobei in den Kalken Foraminiferen, Korallen und Brachiopoden in großer Zahl gefunden wurden.